

【10月の主な行事】

1日(日)	自動車整備技能登録試験(M3年)
2日(月)~6日(金)	個人面談(短縮6時限授業)
6日(金)	全校集会・読書感想文校内コンクール表彰
7日(土)	外部模試(1・2年希望者)
10日(火)~12日(木)	L3年フードコース 課題研究校外学習
12日(木)	第2学期中間試験
13日(金)	防犯・薬物講話
17日(火)	3年学年集会
20日(金)	スポーツ大会(雨天時は授業)
21日(土)	第2回漢字検定
24日(火)	保護者対象進路講話
26日(木)	献血(2・3年)
27日(金)	公開授業参観 2年学年集会



就職試験 始まる

今年度の就職希望者212名のうち、公務員志望を除く179名が9月16日からの入社試験に臨んでいます。3年生たちは、夏休みを返上し、就職補講や企業見学などに真剣に参加し、自身のスキルアップを図りました。

8月3日現在、栃木県の有効求人倍率は1.35倍、また、栃木県労働局も「すべての産業で新規求人が増加している」と発表しています。この売り手市場という背景に驕ることなく、3年生全員が希望就職先の内定を勝ち取るまで、頑張してほしいです。

平成30年度 生徒会役員決定

9月14日(木) 情報科学部では、平成30年度の新しい生徒会役員を選出する「生徒会選挙」が実施されました。新しい生徒会役員は以下の通りです。

会長 高橋 翔 (F2/5)	
副会長 石塚 翔太(C2/1)	
幹事 塩田 大翔(F2/1)	本多 杏菜(D1/1)
高山 央大(F2/1)	南原 壽希(L1/1)
長谷川瑠音(F2/2)	堀江かれん(F1/1)
田口 未悠(F2/3)	福島有紀乃(F1/2)
大出 智叶(C1/1)	清水 美希(F1/5)

どうぞよろしくお願いたします。

創立132周年記念『作新祭』 開催される

9月1日(金)~2日(土)の2日間にわたり、132th『作新祭』が開催されました。心配された天気も、2日目の朝だけは雨となりましたがすぐに回復し、様々な催し物で、多くの人達に楽しんで頂けたと思います。「カミナリ」のライブなど、大いに盛り上がりを見せた学院祭でした。



バスの塗装作業

美術デザイン科
「アカデミア・ラボ」の敷地の一角に、児童や生徒たちが自ら耕し、野菜を育て収穫する畑が計画されています。美術デザイン科では、この食育菜園で使用する農機具を入れるバスに、ペイントをすることになりました。原画は、美術デザイン科1年の三坂亜海さんの絵が採用されました。作業は7月から始まり、慣れない塗料や30℃を超える酷暑、蚊の襲来にもめげず、1年から3年までの美術デザイン科の生徒が、毎日作業してくれました。完成したバスは、雨ざらしで錆の出ている車体とは思えないほど綺麗に仕上がりました。最初のサビ落としから約3週間かかりましたが、作業に参加した生徒は、いい経験になったことと思います。本当にお疲れ様でした。



第12回若年者ものづくり競技大会(自動車整備職種) 2年連続で 全国3位入賞&高校生ものづくり コンテスト関東大会 準優勝

自動車整備士養成科
8月3日(木)~4日(金)に名古屋市で開催された第12回若年者ものづくり競技大会(自動車整備職種)において、関東ブロックの代表選手として出場した自動車整備士養成科2年の八木沼俊貴君(日光東中学校出身)が、見事全国3位に入賞しました。昨年出場した先輩に続き、3位入賞は2年連続となる快挙です。

また、同時期に東京で開催された高校生ものづくりコンテスト関東大会(自動車整備部門)においても、自動車整備士養成科3年の高瀬駿斗君(真岡東中学校出身)が見事準優勝を獲得することができました。

来年度も引き続き良い成績を出せるよう、学科全体で協力し、頑張っていきたいと思えます。



若年者ものづくり競技大会
(自動車整備職種)



全国3位入賞
八木沼君

第二種電気工事士に34名が合格

電気・電子システム科
平成29年度 第二種電気工事士国家試験の合格者が、9月1日、発表になりました。生徒たちは、毎日遅くまで補講に参加し、合格を目指して頑張りました。その結果、1~3学年で34名の生徒が合格することができました。特に1年生は、入学直後から補講が始まり、約2か月での国家資格挑戦であり、快挙です。

第二種電気工事士は、私たちが住んでいる一般住宅の電気工事ができるようになる資格です。筆記試験と技能試験があり、知識だけでなく高い技術も伴わなければ合格できません。



